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VATERWORTE 2023  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Wie Lasten losgelassen werden 

Meine Kinder tragen die Last der Welt auf ihren Schultern, doch nicht um darunter zu zerbrechen, 

sondern sie Mir unter Mein Kreuz zu legen, sie Mir zurückzubringen. Alle Last nehme Ich euch ab, wenn 

ihr sie Mir denn gebt und loslassen wollt. 

So viele Menschen fragen, wie sie loslassen sollen, wie loslassen geht. 

Alles, was ihr loslassen wollt, braucht einen Platz, wo es hin kann. Und so es keinen Platz findet, irrt es 

umher und sucht sich seinen Platz wieder, den es so gut kennt, und das seid wiederum ihr selbst. 

Übergebt ihr es jedoch Mir und lasst es bei Mir, lasst es Mir, wie Ich damit umgehe, dann habt ihr 

wahrlich losgelassen. 

Dann gilt es, all euer Denken und alle eure Gewohnheiten, die daraus entstanden, die um dieses Thema 

kreisten, ebenfalls loszulassen, sonst sind es die Schwachstellen, durch die eure alte Last wieder 

zurückkommt zu euch. 

Doch nicht Ich bin es, der euch diese Last wieder auferlegt, nur ihr selbst seid es, die ihr sie wieder 

herbeiruft, durch eure alten Gewohnheiten eures Denkens. Damit ihr diese alten Gewohnheiten 

loslassen könnt, nicht an ihnen festhaltet, dafür habt ihr Maria zur Seite, die euch alle Gnaden schenkt, 

eure alten Gewohnheiten zu erkennen und sie zu ändern und euch neu auszurichten. Dies ist euer 

Beitrag, den ihr zu leisten habt, damit alle Last der Welt bei Mir umgewandelt werden kann und damit 

sich auflöst. 

Spürt in euch hinein, Meine innig geliebten Kinder, Meine Lastenträger, und wisset, wohin damit, 

damit Ich ganz in euch auferstehen kann und ihr Mein Wesen verkörpern könnt auf Erden in eurem 

Dasein. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der wahre Lastenträger und Umwandler in euch, der euch als freie und 

kindlich freudige Kinder auf Erden sehen will. Amen. Amen. Amen. 1.6.2023 
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Kraft zur Neuorientierung durch Maria 

Ich, eure Mutter Maria, bin allezeit bei euch, wenn ihr mich ruft und mich bittet, dass ihr eure alten 

Gewohnheiten erkennen und loslassen könnt. Ich gebe euch die Kraft der Neuorientierung und sie 

steht euch zur Verfügung, wenn ihr sie in Anspruch nehmt. 

Euer Ruf wird von mir erhört und in diesem Augenblick schenke ich euch das Neue und ihr könnt es 

wahrnehmen und eure alten Gewohnheiten damit verlassen. Wendet euch mir zu und ich schenke 

euch die Neuorientierung. Nehmt ihr sie an, dann hat die Heilige Geisteskraft euch neu gemacht, weil 

ihr euch neu orientiert. 

Alles liegt an eurem Glauben und eurem Vertrauen und eurer Annahme des Neuen. Amen. 

Dies sagt euch mit mütterlicher Liebe, eure Mutter und Schwester Maria. Amen. Amen. Amen. 

1.6.2023 

 

Das Heiligtum in euch 

Mein Licht und Meine Liebe werden immer nur unzulänglich von euch zu beschreiben sein. Dafür 

fehlen euch die Worte. Doch spüren und fühlen, das könnt ihr sie. Dazu bedarf es eurer völligen Leere, 

die euch in euch den Raum Meiner Liebe erschließt. 

Allezeit seid ihr eingeladen dazu, Mich in euch, in Meinem Raum der Liebe zu erleben und zu spüren 

und zu fühlen. Da seid ihr allezeit herzlich willkommen und könnt euch erinnern, wie es war im Anfang, 

wie es in Mir erdacht und erschaffen ist für euch: Meine Kinder zu sein. 

Euer Heiligtum ist in euch, Ich bin euer Heiligtum in euch. Und da gibt es niemanden, der dieses 

Heiligtum in euch in Besitz nehmen kann an eurer statt. Jeder Mensch trägt Mich als Heiligtum in sich 

und wer Mich ganz in sich gefunden hat und es genießt darin zu verweilen, den kann Ich die wahre 

Liebe erleben lassen, den kann Ich beschenken mit allem, was Ich zu vergeben habe, mit allem, was 

Ich euch, Meinen Kindern, geschenkt habe. 

Die Welt kennt Mich nicht. Sie will euch auf ihre Pfade lenken, Mich in ihren Besitz nehmen und euch 

gängeln damit, was sie aus Mir gemacht haben. Da ist Mein Heiligtum entweiht worden und die falsche 

Macht, die Macht über andere, hat Einzug halten können. 

Erkennet, all Ihr Menschenkinder, dass Ich in einem jeden von euch Mein Heiligtum habe und es 

niemand für euch einnehmen kann, es niemand für euch verwalten kann. Ihr selbst, ein jeder von euch, 

ist nur der Verwalter Meines Heiligtums in sich. 

Klopfet an, und es wird euch aufgetan. Bittet, und es wird euch gegeben, es wird euch erkenntlich, was 

euch alles geschenkt ist von Mir, dem liebenden Schöpfer und Vater aller Menschenkinder. 

Ich warte geduldig und voller Liebe, bis ihr bereit seid, ganz einzukehren in euer Heiligtum in euch. Ich 

bin bereits da und schaue voller Liebe, warte voller Liebe, bis die Sehnsucht eurer Herzen Mich finden 

will und euch auf den Weg bringt, auf den Weg zu euch und damit zu Mir in euch. 
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So höret auf den Ruf eurer Herzen, dem Sehnen eurer Herzen, die in Mir ruhend alle Glückseligkeiten 

erleben, die ihr dann in die Welt bringen könnt, damit Mein Reich auf Erden erkennbar wird. Alles, was 

ihr in euch, mit Mir und in Mir erkennt, das kommt als Erkenntnis auf die Erde und ist allen Menschen 

zugänglich geworden damit. Ein jedes Meiner Lichtkinder auf Erden hat da einen wesentlichen Aspekt 

zu bringen, einzufügen in das große Bild der Menschenfamilie in Mir. 

So freuet euch und jubelt aus der Kraft eurer Herzen in aller Stille und Sicherheit, dass Ich bei denen, 

die Mich lieben in ihrem Herzen, alles zum Guten führe, was die Welt zur Erneuerung braucht. Amen. 

Euer VATER, der Sein Heiligtum in eure Herzen gelegt hat auf Erden, damit ihr Mich als einen nahen 

und einen nahbaren Gott erleben könnt. Amen. Amen. Amen. 3.6.2023 

 

Mein Altar in euch 

In eurem Herzen, in eurem und Meinem Heiligtum, da ist der Altar, auf dem ihr einst alles aufgeopfert 

habt, was ihr an Entfaltung in Mich hinein, in Mein Wesen in euch, euch errungen habt. 

Dort in eurem Herzen auf euren Altar, dort hin, wollt ihr eure Gaben der Rückführung alles Gefallenen 

bringen und Mir übergeben als Heimbringgut. Jedes Heimbringgut, das ihr Mir zurückbringt, es schenkt 

euch ein Stück des Aufgeopferten zurück. So findet der Ausstauch statt und alles Gefalle findet zu Mir 

zurück und alles Aufgeopferte von euch kehrt zu euch zurück. 

Verstehet, Meine innig geliebten Miterlöserkinder, dass damit die Welt erneuert wird, weil ihr Mir 

zurückbringt, was sich von Mir getrennt hat und ihr zurückerhaltet, was ihr freiwillig losgelassen, was 

ihr freiwillig abgegeben habt, damit ihr euren Liebesdienst vollbringen könnt auf Erden. 

Seid euch allezeit gewiss, wo Erlösung und Befreiung in euch stattfindet und sorgt für regen Austausch, 

zwischen Mir in euch und euch in Mir. Eine Welt, eine gefallene Welt, die Mich, Meine Liebe nicht 

kennt, wird dadurch neu und mit euch werden die belasteten Herzen der Menschen frei, weil ihr ihre 

Lasten ihnen abgenommen und Mir zurückgebracht habt. 

Meine Priesterkinder, sie verrichten hiermit auf Erden ihren Dienst in aller Stille und unbemerkt vor 

der Welt und den Menschen, doch ihre Gnadengaben, die sie damit auf die Erde tragen, kommen allen 

zugute. 

Freuet euch deshalb, ihr Menschen alle, dass Mein Friedensplan auf Erden euch allen die Erlösung 

schenkt, ob ihr nun zu den Mitopferträgern oder den Nutznießern gehört, das spielt für Mich keine 

Rolle, denn Ich liebe euch alle gleich. 

Den einen schenke Ich die Freude aus ihrem Dienen, den anderen die Freude aus ihrer Entlastung, die 

sie in ihren Herzen verspüren können. Seid euch alle sicher, dass Meine Hilfe wirkt und Mein Segen in 

euch. Amen. 

Euer VATER, der euch alle gleich liebt. Amen. Amen. Amen. 3.6.2023 
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Das Herdfeuer Meines Altares 

Mein Altar ist ein heiliger Herd in euch, dessen Herdfeuer verzehrt, was an Gefallenem zurückkommt 

und daraufgelegt wird. Mein Altar ist ein Herd, dessen Feuer hervorbringt, was ihr an Gaben in euch 

tragt und euch zurückgegeben wird, was ihr einst aufgeopfert habt. Mein heiliges Herdfeuer bringt 

alles hervor, was euch als Meine Kinder erkennen lässt. 

Deshalb schauet in euch, was in euch der Wandlung bedarf und legt es auf Mein Herdfeuer, und es 

geschieht, was geschehen soll, es wird verzehrt und euch neu geschenkt. 

Das Feuer Meines Herzens lodert darin und Meine Schöpfermacht wird für euch erkenntlich in der 

Liebe, die darin wirkt. Unaussprechlicher Segen erreicht eure Herzen und macht sie frei, erneuert sie 

und lässt sie strahlen und leuchten aus Mir, der euch alle Gaben bereitet hat, damit ihr sie in euch 

annehmt und entfaltet. 

So war es im Anfang und so wird es sein jetzt, für alle Meine Kinder, die den Ruf ihrer Herzen 

vernehmen und ihm folgen. Die Gnadenzeit auf Erden, sie ist in vollem Gange und sie wirkt, weil Meine 

Kinder Meinen Ruf in ihrem Herzen vernehmen und ihm folgen. 

Seid deshalb voller Zuversicht, dass Ich bei denen, die Mich lieben in ihrem Herzen, alles zum Guten 

führe. Seid gesegnet mit Meinem Zepter Ewiger Liebe. Amen. 

Euer Vater, Gott, Zebaoth, Imanuel. Amen. Amen. Amen. 3.6.2023 

 

Segen der Reinigung in Meinem Herdfeuer 

Meine innig geliebten Kinder, alles, was ihr Mir auf den Altar legt, das wird gereinigt. Seid euch dessen 

allezeit sicher. Gereinigt wird es dann, wenn mit eurem Auf-den-Altar-legen, auch euer volles Loslassen 

verbunden ist. Dann seid ihr frei von all euren Überlegungen und Fragen, was ihr machen sollt. 

Spürt diese Freiheit in euch, seid frei. Dann seid ihr leer geworden und Meine Gnaden können in euren 

Impulsen euch erreichen. Alles Überlegen kann nicht erfüllen, was Ich mit euch vorhabe. Wenn ihr 

jedoch leer geworden seid, dann kann Ich euch führen und leiten. 

Diese Treue belohne Ich: „Immer wieder loszulassen, es Mir zur Reinigung zu übergeben, es auf Meinen 

Altar zu legen und im heiligen Herdfeuer zu reinigen.“ Alles Eigene wird dabei verbrannt und die Essenz 

dessen, was aus Meinem VATERHERZEN fließen will, kann Ich euch zurückgeben. 

So seid ihr immer auf der sicheren Seite und Meine Freude und Meine Liebe können euch führen und 

leiten und ihr seid euch bei jedem Schritt sicher, weil Mein Licht eures Fußes Leuchte ist. So könnt ihr 

ganz entspannt und sicher jeden Schritt machen, weil Ich ihn mit euch mache und euch leite und führe 

dabei. Spüret Mich bei allem, was ihr macht, und die Sicherheit in Mir ist die eure geworden. 

Ich habe alle Fäden in der Hand und wenn ihr immer wieder alles habt reinigen lassen auf Meinem 

Herdfeuer, dann kann Ich euch führen und leiten, damit die Fäden sich zu einem Netzwerk spinnen, 

das aus Mir und Meinen innig geliebten Kindern besteht, und ein Netz bilden für alle, die sich fallen 

lassen in Meine Liebe und sich Meiner Liebe anvertrauen, deren Herzen suchen und die den Mut 

brauchen, sich in Meine Arme fallen zu lassen. 
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Verstehet, dass Ich nur eure Hände und Beine, eure Arme auf Eden habe, in die die Menschen sich 

fallenlassen können, um Mich lebendig in sich zu erfahren. So steht ein jedes Meiner Kinder auf dem 

Posten, den es sich ausgewählt hat, um im großen Schöpfungsplan dasjenige Rädchen zu sein, damit 

alles sich ineinanderfügt. 

Ich lenke die Herzen wie die Wasserbäche und jedes Herz, das sich Mir hingibt und alles loslassen kann, 

was Welt heißt, was die Welt aus Mir gemacht hat, darf Mich in sich erleben und die Glückseligkeit, 

die daraus entsteht. 

Ich bin ein liebender VATER aller Menschenkinder und wie freut es Mein VATERHERZ, wenn alles sich 

von Mir Abgewandte, sich wieder frei und willig Mir zuwendet. Dann kann Meine Liebe in jedem 

Menschenherzen aufblühen und eine neue Welt des Friedens und der Freude, der Gemeinsamkeit in 

Mir und untereinander aufblühen. 

Wie es war im Anfang, so wird es sein für alle Zeit, die euch Menschenkindern geschenkt ist, Mich in 

euch zu finden. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der eure Liebe belohnt und euch alles neu und gereinigt schenkt, was ihr 

in das Herdfeuer Meiner Liebe zu legen und loszulassen bereit seid. Amen. Amen. Amen. 5.6.2023 

 

Lichtbringer und Heimbringer 

Meine Kinder gehen wie Staubsauger durch die Welt und Mein Licht in ihnen saugt alles auf, was 

Meiner Liebe bedarf. Seid ihr euch dessen allezeit bewusst, dann wisst ihr wohin damit. Dann wisst ihr, 

dass ihr euch in Meinem Herdfeuer, auf Meinem Altar in euch, allezeit die Reinheit und Reinigung 

holen könnt. Legt ihr euch auf Meinen Altar in euch, so wird alles hinweggefegt, was Welt heißt, wird 

verbrannt im Feuer Meiner Liebe. 

Wisset, ihr Kinder Meiner Ewigen Liebe, dass ihr Mir das Heiligste seid, indem ihr euch ganz auf Mich 

verlasst, euch ganz auf Mich einlasst und euch alle Gnaden holt, die der Rückführung alles Gefallenen 

dienen. Ich sehe, wie die Seelen angetan mit weißen Kleidern, die ihr ihnen gewebt habt, zurückkehren 

zu Mir und in ihrer Läuterung im Herdfeuer Meiner Liebe alles Falsche erkennen und ablegen. Das 

Sehnen ihrer Herzen wird erkennbar und Mein Segen bringt sie heim in Mein VATERHERZ. 

Ihr seid die Boten, die Lichtbringer auf Erden und die Heimbringer und Heilsbringer für alles Gefallene, 

das wieder den Anschluss findet an das Licht und die Liebe aus Mir. Aller Eigennutz, der ihnen 

eingebläut wurde, fällt ab von ihnen und sie erkennen die Gnaden aus dem Dienen. Non servo, der 

Geist des Gefallenen, fällt in sich zusammen und das Strahlen und Leuchten aus dem Dienen, dem 

selbstlosen Dienen weiht ihre Herzen. 

So, Meine innig geliebten Menschenkinder, findet Erlösung und Befreiung alles Alten, alles 

Übernommenen, alles aus der Liebe Gefallenen statt. Und das Rad von Lichtbringen und Heimholen, 

es dreht sich unaufhörlich. 

Ihr seht es in der Welt, wie die letzten Mächte des Eigenen, des Eigenwilligen, dem Meine Liebe fehlt, 

sich aufbäumen und Meine Kinder versuchen, sie zu sich holen wollen und einfangen, und doch nicht 

wissen, dass sie dabei mit Mir in ihnen konfrontiert werden. Doch diese Konfrontation ist wie die 
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Begegnung mit ihrem Spiegel, denn sie erkennen dabei, dass das Licht aus Mir auch in ihnen strahlen 

und leuchten will. Und sei es noch so klein flackernd. 

Ich bin das Licht der Welt und Ich kann es nur durch Meine Kinder auf Erden sein. Deshalb wurde Ich 

Mensch, um euch den Weg zu zeigen, es Mir gleichzutun. Und Ich sage euch, alles ist euch möglich. Ist 

nur euer Glaube und euer Vertrauen - und sei er noch so klein wie ein Senfkorn - in eurem Bewusstsein, 

dann beginnt Mein Licht in euch mehr und mehr zu strahlen und zu leuchten. Und diesem Licht kommt 

nichts aus, alles wird in den Sog Meiner Liebe genommen und gewandelt, ja aufgelöst, was immer 

darübergelegt war. 

Eure Freude, Meine innig geliebten Kinder, sie kommt aus Mir und sie erreicht euch in der Bewusstheit 

eures Liebesdienstes auf Erden. Deshalb bringt mit Beharrlichkeit und Freude, in Treue zu eurem 

Miterlöserdienst, alles zu Mir auf Meinen Altar und lasst es im Herdfeuer Meiner Liebe reinigen und 

heilen. In euch und um euch, wird es mehr und mehr erkenntlich werden, was Meine Liebe und die 

Treue Meiner Kinder auf Erden zu bewirken vermag. 

So nehmet hin Meinen Segen und gehet getrost in jeden neuen Tag und seht die Gelegenheiten auf 

dem Weg, die Ich euch anbiete, um Meine Liebe zu leben und euer Herz zu erfreuen, das Mein Herz in 

euch ist. Amen. 

Euer VATER, der mit Seinen Kindern überall auf Erden lebt und liebt. Amen. Amen. Amen. 6.6.2023 

(Joh. Kap. 3, 8, 9, 12) 

 

Das Feuer der Liebe 

Mein Herz, es brennt im Feuer der Liebe in euch und um euch herum. Je mehr ihr zu Mir kommt, im 

Herdfeuer Meiner Liebe euch voll und ganz reinigen lasst, umso mehr werdet ihr es verspüren in euch, 

wie Mein Feuer der Liebe alles verzehrt, was da in Mir gewandelt werden will. 

So seid ihr wandelnde Fackeln auf Erden, durch die alles Alte verbrannt wird und der Nährboden für 

Neues in den Menschenherzen geschaffen ist. 

Ich wollte, es brennete schon, so habe Ich es euch hinterlassen. Und wahrlich, Ich sehe die Liebe 

Meiner Kinder und die Herzensfeuer, entbrannt in Mir, eine neue Welt des Friedens und der Freude 

entstehen. 

Ich freue Mich und je mehr ihr die Wege des Erstgeborenen auf Erden aufnehmt und auf ihnen 

wandelt, umso schneller und leichter geht alles vonstatten. Eure offenen Herzen kann Ich beschenken 

und Ich beschenke sie im Feuer Meiner Liebe. Amen. 

Euer VATER, das Licht der Welt in euch und der Sohn, der euch in euch die Wege freigelegt hat und der 

mit euch ist auf allen euren Wegen. Amen. Amen. Amen. 6.6.2023 (Luk. 12) 
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Wenn Ich die Führung in euch habe 

Ich habe große Freude, wenn Meine Kinder Mich nicht im Schlepptau haben, sondern Mich überholen 

lassen und Mir die Führung übergeben. So kann Ich das Zugpferd sein, die Zugmaschine, der ihr folgen 

könnt, ohne euch Gedanken zu machen, was wie und wann geschehen soll. Ihr wisst, dass Ich alles 

führe und leite und alle eure Vorstellungen, die ihr bisher vor euch hattet, sie verschwinden jetzt in 

einem Nu, denn allezeit leitet euch Meine Energie, Mein Wesen, dem ihr folgt und das euch alle Wege 

leitet und führt. 

In diesem Bewusstsein wisst ihr, dass Ich alles mache mit euch und durch euch, und jedes Wort, jeder 

Gedanke aus Mir kommt, denn ihr habt Mir die Führung überlassen. Ist das nicht ein einfaches Leben? 

Ich gehe immer voraus, bahne euch die Wege, spreche durch euch, denke durch euch, liebe durch 

euch. Alles könnt ihr dann durch Meine Augen betrachten und Mein Wesen wird euch erkennbar und 

spürbar und erleichtert euch alles, was vor euch liegt. 

So gehe Ich voraus für euch und ihr geht voraus all den anderen, die sich hinter euch einreihen. 

Kümmert euch nicht so sehr um die, die hinter euch stehen, denn sie spüren eure Führung aus Mir. 

Schauet vielmehr auf das, was Ich euch auf den Weg stelle, was euch begegnet im Augenblick und ihr 

wisst, dass Ich es bin, der euch damit in Verbindung gebracht hat. 

Gesegnet ist euer Dasein auf Erden, weil ihr Mir folgt in allem und aus Mir und durch Mich den 

Menschen begegnet. Ich begegne den Menschen und will den Menschen durch euch begegnen. 

Kann Ich euer Zugpferd sein, dann sind alle eure Motive rein und klar, dann könnt ihr in aller Demut 

da sein und ihr wisst, es geht nicht mehr um euren Wert, den ihr euch irgendwo erringen müsst. Dann 

wisst ihr, Ich bin es, der allem den Wert verleiht, den Ich in alles gegeben habe. Alles ist dann gesegnet 

von Mir und ihr spürt es, weil jetzt die Leichtigkeit euch lenkt und leitet. 

Ich bin es, der vorausgeht. Ich bin es, der den Menschen abnimmt, was sie plagt. Ich bin es, der die 

Menschen in ihren Herzen betaut und sie anstößt in ihrer Liebe, die sie aus Mir in sich tragen. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, dass jetzt eine neue Phase für euch und für alle 

Menschen eingeläutet ist und eure Freude kein Ende nehmen wird, weil Ich und ihr in eine Einheit 

gefunden haben, die alles Alte verblassen lässt und euch neues Erleben auf Erden schenkt. 

So lasset euch führen von Mir, der Ich immer vorausgehe und ihr Mir folgen könnt. Amen. 

Euer VATER, der allem entgegengeht, das wieder in Mein VATERHERZ finden will. Amen. Amen. Amen. 

7.6.2023 

 

Die Elemente in euch in Liebe einsetzen 

So Meine Liebe euer ganzes Herz erfassen darf, ihr es Mir erlaubt, habt ihr den Himmel auf Erden. 

Dann habt ihr erkannt, dass Mein Himmel in eurem Herzen sich befindet. Himmel und Erde haben sich 

zu einer Einheit verbunden. Ich in euch und ihr in Mir. Das ist es, was Ich als euer Schöpfer und Vater 

euch geschenkt habe aus Liebe, gleich zu werden Meinem Bild und Gleichnis, dass Ich als die UR Kraft 

allen Seins, in euch Mich ausdrücken kann zum Wohle allen Lebens. 
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Ich warte, demütig und in aller Liebe, bis ihr eure Herzen erfassen lernt, auf sie zu hören lernt, sie 

wieder wahrzunehmen lernt, damit ihr Mich finden könnt und Mein Wesen in euch entdecken und es 

sich entzünden kann zu einem Liebes-Lichtes-Feuerbrand in euch. 

Was Liebe vermag, zeigt euch das Feuer, denn es verbrennt alles Unwahre, alles Unliebe, alles Unlichte. 

Mein Feuer der Liebe verbrennt alles Alte und entzündet das wahre Licht der Erkenntnis Meines 

Wesens in euch. Das ist das Höchste, was ihr Menschenkinder auf Erden erreichen könnt, ja es 

wiederfinden könnt, denn es ist in euch angelegt, es ist euch bereits geschenkt, seit UR-Beginn. 

So kann das Wasser des Lebens in euch fließen, frei und ungehindert. Mein Wort kann in euren Herzen 

euch den Weg weisen, den das Licht, den Ich durch euch gehen will auf Erden. Ein jeder Mensch gehört 

dazu, ein jeder Mensch hat Meinen Lichtfunken in sich, der zum Leuchten und Strahlen kommen will, 

damit es Friede auf Erden sein kann und ein Wohlgefallen allem was lebt. 

Feuer, Erde, Wasser und Luft, wollen in euch eine Einheit bilden und jedes Element in euch sich 

einfinden, wie es euch, wie es Mir in euch und damit euch allen dient. Die Erde braucht das Wasser, 

euer Körper braucht das Wasser und eure Seelen brauchen das Wasser des Lebens, Meinen Liebesfluss 

in euch fließend, damit alle Herzenslandschaften betaut werden können und aufblühen. 

Dann trägt der Windhauch hinaus in die Welt, was Meine Liebe vermag, was Meine Schöpfung euch 

an Schönheit geschenkt hat. Auch hier darf der Wind durch eure Herzen fegen und alles erst 

hinwegfegen, was sich da an Unrat und Müll angesammelt hat. Das Wasser macht es sichtbar, das 

Wasser des Lebens, und mitunter bedarf es der Stürme, damit eure Herzen leergefegt werden und frei 

für Mich und Mein Wesen werden. 

Verstehet, was die Erde, was die Elemente euch im Außen aufzeigen wollen. Alles, was im Außen 

geschieht, hat in eurem Inneren seinen Widerhall. Wie es außen euch vorkommt, so sieht es in euch 

aus, ihr Menschenkinder. 

Verstehet die Sprache der Natur und übertragt sie auf eure Herzen. Seid bereit, dort eure 

Aufmerksamkeit hinzuwenden und die Elemente in euch einzusetzen in Meinem Sinne, in eurem 

heiligen Sinne, den Ich euch übergeben habe, damit zu wirken und euch danach zu richten, euch 

danach auszurichten. 

Alles ist nur in eurer Freiheit möglich. Nur in Freiheit eurer inneren Ausrichtung, eurer freien 

Entscheidung für die Liebe, die Liebe zu Mir in euch, die euch die Liebe zu euch selbst erschließt. Die 

Liebe zu eurem Nächsten, den Ich euch an die Seite gestellt habe, egal wie er euch erscheint, worauf 

ihr eure Aufmerksamkeit lenkt, und die Liebe zu allem was lebt. Und Ich sage euch: Alles lebt! Alles in 

dieser Materie und alles um euch herum, alles Sichtbare und Unsichtbare, alles lebt. 

Meine Schöpfung ist eine Lebendige und alles Leben richtet sich nach eurer Ausrichtung. Darf Ich der 

Lenker und Leiter aller eurer Umstände des Lebens sein, dann werdet ihr Früchte ernten, die eine Süße 

in sich tragen, die eure Herzen jubeln lassen und euer Dasein auf eine neue Ebene heben. 

Eure Herzen, in Mir schlagend, lassen euch das Paradies wieder erleben, wie Ich es euch auf Erden 

geschenkt habe, wie ihr es erlebt habt in Meinem Goldenen Zeitalter, das Ich euch auf Erden geschenkt 

habe im Garten Eden, damit ihr Meine Liebe erkennen könnt in den Geschenken, die Ich für euch 

bereitgestellt habe. Amen. 
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So freuet euch und lasset jubeln eure Herzen, damit euer Verstand auf eine neue Ebene gehoben wird, 

auf der er die göttlichen Geschenke offenbaren darf. Amen. Amen. Amen. 9.6.2023 

 

Die Stille stellt eure Antennen auf Meine Wellenlänge 

Mein Heiliger Geist, er weht wo er will, er weht überall. Und wenn Meine Kinder auf Empfang gehen, 

dann können sie ihn spüren und daraus schöpfen. 

Es liegt an euch, ob ihr auf Empfang seid, oder ob die Welt eure Antennen ganz belagern und sie auf 

ihren Empfang umleiten kann. Ihr seid es, die in euch die Wellenlänge einstellen und es geht nur über 

die Stille, die Stille eures Herzens, eures bewussten Seins im Augenblick, in Mir ruhend, der Ich alles 

erschaffen habe zu eurer Freude. Dann kann Ich euer Zugpferd sein und ihr wisst, dass alles aus Mir 

geschieht um euch herum, weil ihr auf Meiner Wellenlänge euch befindet. 

Ich bin die Ursache allen Erschaffens und allen Bestehenden auf Erden und in euren Herzen. Und wenn 

ihr ganz bewusst Mich machen lasst durch euch, dann könnt ihr mit Meinen Augen und Meinen Ohren 

und Meinen Sinnen wahrnehmen und die Welt der Illusionen durchschauen. Dann seht ihr, wo ihr auf 

Empfang seid und welche Menschen auf Empfang sind, die auf Meiner Wellenlänge ebenfalls sich 

einschwingen. 

So seid ihr auf Erden unterwegs in Meiner Schwingung und wirkt ansteckend, nicht weil ihr es wollt, 

sondern weil es einfach geschieht. 

Achtet deshalb allezeit darauf, worauf eure Antennen ausgerichtet sind, damit Ich mit und durch euch 

wirken kann auf Erden. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, Schöpfer, Priester und Gott, der euch alles schenkt, was eure Seele sich 

herbeisehnt. Amen. Amen. Amen. 10.6.2023 

 

Reinigt euch aus, wenn euch noch anderes größer erscheint, als Meine Kraft 

Meine Kinder sind tief eingetaucht in diese Welt und sie konnten nicht mehr unterscheiden, was 

göttlich ist und was der Welt dient. Alle Tore sind geöffnet und alles lebt sich aus, denn diese Welt 

kennt keine Grenzen. In allen Richtungen hat die Welt alles im Griff, auch diejenigen, die glauben, sich 

auf göttlichem Pfade zu befinden. 

Mit Magie erschaffen sich Menschen ein Umfeld, das andere ins Staunen bringt und jene bewundert 

und das Gleiche tun wollen. In diesem Topf steckt so viel Kraft und Macht, dass noch eine ganze 

Menschheit geblendet werden kann. 

Die magischen Kräfte waren immer schon am Wirken und haben oftmals Meine Kinder eingefangen 

und sie wussten nicht mehr, was sie tun, denn der Herrschergeist hat sie eingenommen. Im Kosmos ist 

alles noch vorhanden und versucht euch immer wieder zu locken, mit den weltlichen Mitteln, die sich 

verfeinert haben und verstärkt haben. 
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Wer da noch mit feinsten Fäden verbunden ist, findet nicht wirklich den Weg zu Mir. Wenn euch noch 

alles andere mächtiger erscheint als Ich, als Meine Kraft, ist das Herz noch besetzt. 

Deshalb geht es um die Ausreinigung auf allen Ebenen, damit ihr euch erkennt bis ins tiefste Innere 

hinein. Wohin wendet ihr euch wirklich? Was wollt ihr darstellen auf der Erde? 

Das, was Meine Kinder denken und tun, hat weltweite Auswirkungen. Und so lasset euch nicht 

täuschen von einer Umwelt, die euch umgibt und euch in weltliche Belange hineinziehen will. Achtet 

auf euer Herz, in allem was euch begegnet. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der auf eure Ausreinigung hofft. Amen. Amen. Amen. 12.6.2023 

 

Der wahre Reichtum Meiner Quelle in euch 

Eine Quelle unerschöpflichen Reichtums tragt ihr in euch, Meine innig geliebten Kinder. Alle! Wer sein 

Herz Mir öffnet, hat den Zugang dazu und kann auftanken, wann immer er will. Mein Wasser des 

Lebens, es fließt unaufhörlich und steht euch zur Verfügung. Und habt ihr einen Brunnen gebaut in 

euch, dann könnt ihr daraus schöpfen, wann immer ihr es wollt. 

Die Natur, sie macht euch alles vor. Alles habe Ich in der Natur so gestaltet, damit es euch erinnert, 

was ihr in euch habt. Wie die heiligen Quellen erschlossen werden, so könnt ihr auch eure inneren 

Quellen erschließen. Und wer seine innere Quelle erschließt, sie erschließen lässt durch Maria, der hat 

die heilige Quelle in sich erschlossen. 

Wie ihr in der Natur es seht, frieren die heiligen Quellen niemals ein, sie stehen euch konstant zur 

Verfügung. Habt ihr schon erfasst, welch eine Gnade dies ist? 

So ist es auch in euch, eure innere heilige Quelle, sie steht euch allezeit zur Verfügung. Ob ihr daraus 

schöpft, daraus schöpfen wollt, das ist euch überlassen. 

Ist euer Herz, das der Ursprung dieser Quelle ist, gereinigt und geheiligt durch Maria, dann kann sie 

fließen auf segensreiche Weise und euch und den Dürstenden zur Verfügung stehen. 

Wo ihr jedoch aus reiner Neugier euch selbst, ohne die Reinigung und Heiligung durch Maria euch eure 

Quelle erschließen wollt, weil ihr sie vermarkten wollt, dort fließen andere Quellen, die gerne fließen 

wollen. Dort fließen die Quellen des Eigenen, des Eigennutzes euch zu, wie sie begonnen haben zu 

fließen, nachdem die Schlange im Paradiesgarten Eden euch ihren Wissensgeist eingehaucht hat. Da 

werdet ihr Wissende, Wissende, denen die Segnung aus dem reinen und heiligen Wasser fehlt. Hier 

kann der Geist des Eigenen sich austoben und den Menschen allerhand Scheinwahrheiten auftischen, 

die wohl schmeichelhaft sich zeigen und doch ohne Segen für alle sind. 

Seid deshalb allezeit an Meinem Beispiel orientiert, wie Ich, die Quelle allen Seins, es euch in Meinen 

Erdenleben vorgelebt habe. Ich habe Mich aus Maria gebären lassen und in Mir gerungen, den Willen 

des VATERS allezeit in Mir zu erkennen. Und wenn es noch so schwer für Mich erschien, Ich habe Mich 

an diesem Willen orientiert. „Lass diesen Kelch an Mir vorübergehen“, so betete Ich, „doch wenn es 

sein soll, dann trinke ich ihn!“ Allen eigenen Willen unter den göttlichen Willen geben, das ist es, was 

Ich euch damit vorgelebt habe. 
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Wer demütig sich hingibt an die Fülle und den Segen seiner inneren Quelle, der hat alle Hilfen zur Seite. 

Der lässt aus Maria sich reinigen, der erhält aus Fürst Michael/Elya alle Hilfe, das Eigene vom Göttlichen 

zu unterscheiden, der erhält alle Hilfe des Willefürsten, damit Mein Wille geschehen kann und euch 

aus Meiner Quelle zufließen kann, rein und klar. 

Ihr habt so viele Hilfen, ja alle Hilfen habe Ich euch durch den Erstgeborenen geschenkt. Nehmt ihr sie 

an, dann seid ihr immer auf der sicheren Seite und Maria und der Sohn können euch in der Einheit 

führen, damit die Heilige Familie auf Erden sich wieder einfinden kann in den Herzen der Menschen 

und ihrem Bewusstsein. 

Alle Kriege auf Erden finden ihr Ende, weil Meine Kinder ihren inneren Reichtum in aller Demut und in 

aller Klarheit und Freude angenommen haben, weil sie sich haben ausreinigen lassen. 

So freue Ich Mich über jedes Kind auf Erden, das sich Mir anvertraut, das Maria zur Mutter nimmt und 

sich reinigen lässt, damit Ich einziehen kann in den lebendigen Tempel des Herzens und der König in 

eurem Herzen sein darf. Alles Herzenswissen kann euch dann zufließen aus der reinen und einen 

Quelle, die Ich in euch bin. 

Freuet euch und nehmet hin Meinen Segen, der euch aus eurem Herzen zufließt. Amen. 

Euer VATER, der König eurer Herzen. Amen. Amen. Amen. 12.6.2023 

 

Meine Elite trägt die Not der Menschen in sich zu Mir 

In Mir ist alles geborgen, in Mir ist alles in Sicherheit und Liebe aufgehoben. Ihr könnt es spüren, Meine 

innig geliebten Kinder, wenn ihr stille werdet, euch die Zeit der Stille in Mir nehmt. So könnt ihr 

auftanken und euren Alltag in dieser Geborgenheit und der Sicherheit Meiner Führung leben. 

Mit Mir im Herzen gelingt euch alles in Leichtigkeit und Freude und ihr könnt allem zustimmen, so wie 

es sich ergibt, denn ihr wisst, dass Ich alles führe und leite. Alles Sorgen und Mühen hat dann sein 

Ende, weil ihr in Mir geborgen vertrauen könnt, dass Ich alles lenke und leite. 

Dann erreichen euch Meine Impulse im Herzen, weil ihr Herz zentriert lebt, auf Mich zentriert lebt und 

wisst, Ich liebe alle Menschen, Ich liebe euch alle gleich und mache keine Unterschiede. Mit dieser 

Liebe bekommt ihr einen neuen Blick auf euch selbst, auf euer Leben und auf die Menschen und die 

Natur. 

So habt ihr Mir die Zügel übergeben, die Ich durch euch, durch eure Hände und Beine, durch euer 

Denken, durch euer Tun führe in eurem Leben. Ich in euch und ihr in Mir, so ist euer Leben geführt und 

geleitet und Meine Liebe kann euch spürbar führen und leiten und eure Dankbarkeit alles einnehmen, 

was bisher davon abgeschnitten war in euch. 

Ja, in euch findet alles statt und es geht immer um euch, denkt immer daran. Vieles habt ihr auf den 

Opferaltar gelegt und darauf verzichtet, freiwillig, um auf Erden zu dienen, wieder alles zu erringen 

durch die Not der Welt hindurch, die Mich nicht als ihren Gott und Schöpfer kennt, die glaubt, alles 

aus eigenem Antrieb machen zu können und dadurch auf Meinen Segen verzichtet. 
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Dabei liebe Ich euch Menschenkinder. Und Ich hüte euch wie Meinen Augapfel und schaue voller Liebe 

auf euch. Stellvertretend für eine abgetrennte und dem Scheinlicht verfallene Menschheit, geht ihr 

durch ihre Welten, indem ihr sie in euch aufgenommen habt und jetzt im großen Reinigungsprozess 

alles in euch ausreinigt und Mir übergebt, damit es von Meiner Liebe erfüllt, gesegnet wieder neu auf 

die Erde kommen kann, in die Herzen der Menschen, die ein falsches Bild von Mir in sich tragen. 

Sie, die Kinder Sadhanas, spüren in ihrem innersten Kern jene Sehnsucht, die bisher unerfüllt geblieben 

ist und unerkannt ist, woher sie kommt und wo sie sich erfüllen kann. Da genau sind Meine Kinder 

eingestiegen und gehen für sie dieser Sehnsucht nach, die sie genauso in sich tragen, damit sie sich 

erfüllen kann. Sie kennen Mich und sie sind bereit sich zu erinnern, wie es war im Anfang. 

Sie lassen sich von Maria und Gabriel ausreinigen und sich neue Herzen schenken. Sie folgen dem 

Erstgeborenen von den Toten, der allen Reinigungsprozess über viele Erdenleben hinweg in sich hinter 

sich gebracht hat, der Mich auf die Erde getragen hat und dem Ich den Weg gewiesen habe in Meinem 

einzigen Erdenleben. 

Er hat erkannt, was Ich, der Schöpfer Himmels und der Erde, euch versprochen habe: Sollte je eines 

Meiner Kinder vom Weg abkommen und in die Eigenmacht kommen, die ihn im Kreise und Unfrieden 

führt, dann bin Ich es, der ihm entgegengeht und es mit Liebe aus der Dornenhecke der eigenen 

Gedanken und dem eigenen Unfrieden befreit. Und Ich habe es getan, habe Mich euch Kindern 

unterstellt und dem Geist des Herrschens. 

Dieser Geist durfte über Mich urteilen und Ich habe Mich dem Urteil gebeugt und Mich ans Kreuz 

schlagen lassen, wo Ich doch der wahre Herrscher bin, dessen Waffe die Liebe und Barmherzigkeit, ja 

die Hingabe an euren Willen ist. Doch Ich bin immer der geblieben, der Ich bin, euer VATER, der euch 

unendlich liebt und euch vergeben hat, noch vor ihr eure Urteile und Verfehlungen begeht. 

Seit Meinem Opfer, das nicht in eurem Sinne zu verstehen ist, sondern in Meinem Sinne, dass Ich 

aufgeopfert habe in Mir alle Macht, die Ich über euch haben könnte und sie eurem Freien Willen 

unterstellt habe, weil Ich euch liebe. 

Freiwillig sollt ihr Meine Liebe in euch erkennen, die in euch angelegt und vorhanden ist. Durch eure 

freie Entscheidung nur kann geschehen, dass ihr euch als Meine innig geliebten Kinder erkennt und 

Mich als euren Schöpfer, der euch alles gegeben hat, damit ihr Mich in euch erkennen könnt und aller 

Schein euch nicht mehr locken kann. 

So lebe ich in eurem Herzen, oft unerkannt und unbemerkt, und schenke euch doch alle Impulse, die 

ihr nur in der Stille eurer Herzen erkennen könnt. Kommt ihr zu Mir, freiwillig und mit reiner Absicht, 

dann könnt ihr Mich finden und erleben und erkennen. Dann sind unsere Herzen ein Herz geworden, 

das euch das Paradies auf Erden wieder erkennen lässt. 

So kommt es in allem auf Meine Kinder an, die ihr Opfer gebracht haben, indem sie ihre errungene 

Kindschaft und Glückseligkeit zurückgegeben haben, um sie auf Erden sich neu zu erwerben für sich 

und ihre Geschwister, die Mich noch nicht so kennen, wie Ich bin. 

Deshalb grabet, Meine innig geliebten Kinder, die ihr die Elite auf Erden seid, nicht indem ihr euch 

besser wähnt als andere, sondern indem ihr die Not der Menschen auf euch genommen habt aus Liebe 

und sie in euch wandelt. Mein Segen ist euch allezeit gewiss, Mir nachzufolgen, der Ich als euer 

Schöpfer all eure Not auf Mich geladen habe und sie gewandelt in Mir in Meinem Erdenleben als Jesus. 
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Am Schandmahl des Kreuzes habe Ich Meinen Mir selbst gestellten Auftrag erfüllt, Erlöser von alters 

her zu werden für Mein *Israel und damit allen Menschen auf Erden, damit zurückfinden kann, was 

sich selbst verloren hat im Kreislauf des Eigenen. 

„Vater, vergib ihnen, denn sie wissen nicht, was sie tun!“ Und: „Es ist vollbracht“, so habe Ich euch 

freigekauft und alle Wege stehen euch offen, zurück zu Mir in Mein VATERHERZ. Mein Erstes 

Schöpfungskind, es harrt eurer Annahme, damit es auch annehmen kann und zurückkehren zu Mir als 

geschmückte Braut, geschmückt mit den selbstlosen Liebestaten Meiner Miterlöserkinder auf Erden. 

Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der Seinen Liebes- und Erlösungsplan mit euch in unserem geeinten Herzen 

geschmiedet hat und euch den Weg freigemacht hat. Amen. Amen. Amen. 14.6.2023 

*(IS = herauskommend, RA = aus dem Königreich, EL = des Lichtes) 

 

Eure Ausreinigung lässt die Weltenmächte schwinden 

Friede, Freude, Liebe, Licht und Harmonie breiten sich in euch aus, wenn ihr alle eure negativen 

Aspekte gefunden habt, die euer Leben noch leiten. So wie ihr euch ausreinigt, wird diese Welt aus 

den Fugen geraten, weil ihre Mächte schwinden und nichts mehr eintreten kann wie es geplant wurde. 

Deshalb ist es so wichtig, dass ihr mit Mir verbunden seid und auf eure innere Stimme hört. Ich will 

euch wieder eure Reinheit schenken, die Reinheit aus dem Herzen. Nichts wird bewertet und alles 

fließt zu Mir unters Kreuz, wo Erlösung und Befreiung stattfindet. 

Wo lasst ihr euch noch einbinden und gebt der Welt mehr Vertrauen als Mir? 

Wohl seid ihr diesen Herausforderungen ausgesetzt, um euch selber zu prüfen und zu sehen, wo ihr 

steht. Alles liegt in Meinen Händen und Ich wache über allem. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch als große Gebetskraft braucht auf dieser Erde. Amen. 

Amen. Amen. 14.6.2023 

 

Wirken im königlichen Dienst auf Erden 

Ich belohne jede Geduld, die ihr mit euch habt, mit euren ungelösten Sachen auf Erden. Ich bin allezeit 

da und helfe euch, wenn ihr denn offen seid, euch öffnet, eure ungelösten Themen euch nahekommen 

dürfen. 

Habt Geduld mit euch und wisset immerzu, dass Ich bei denen, die Mich lieben in ihrem Herzen, alles 

zum Guten führe. Ich kenne euch wohl und Ich sehe eure Themen und eure Bereitschaft, sie euch 

anzuschauen mit Meinen Augen. 

Alles kann sich wandeln in einem Nu, wenn ihr bereit seid und ehrlich und immer ‚in euch‘ die Lösung 

sucht. Meine Kinder sind Meine Priesterkinder auf Erden. Verborgen vor den Augen der Menschen 

vollbringen sie in aller Stille ihre Dienste, indem sie die Not der Menschen auf sich nehmen, sie die Not 

der anderen in sich spüren und dann selbst die liebe Not damit haben. Dann auf Meine Impulse zu 
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hören, sich mit Mir zu verbinden, alle Elohim um Schutz und Führung zu bitten, eröffnet euch den 

neuen Weg, diese Themen in Mir und Meiner Liebe in euch zu lösen. 

Alles könnt ihr Mir zur Reinigung übergeben und alles Gereinigte denen zukommen lassen, wie Ich es 

ihnen zukommen lassen will, es also Mir überlassen. So seid ihr frei und könnt eure Wege wieder 

unbelastet gehen. 

Dies ist euer Dienst auf Erden, den ihr für Mich und für eure Mitmenschen leistet, damit es Friede 

werde auf Erden, zuerst immer wieder Friede in euch. Nur in diesem Dienst kann es Friede werden. 

Was immer die Menschen ersinnen, um Frieden zu stiften, kommt aus den niederen Regionen. Sie 

reden zwar vom Frieden, schüren aber Krieg. Wo immer Meine Kinder die Not der anderen in sich 

spüren und glauben, sie müssten dies mit den Menschen, die es betrifft, bereden, besprechen und 

klären, kann Meine Liebe nicht wirken und euer Dienst als königliche Priester aus Mir kann sich nicht 

auf heilsame Weise zeigen. 

Was ihr in euch löst, mit Mir in euch löst, das hat seine Wirkung, nicht nur in euch, sondern im großen 

Ganzen. Dann wird Meine Erlöserkraft, die Ich in Meine Kinder gelegt habe, wirksam und ist vorhanden 

und für alle zugänglich. 

Seid also frohen Mutes, wenn euch Unmut überfällt und die Themen der Menschen in euch zur 

Erlösung sich zeigen. Das ist wahrer Priesterdienst, den Meine Priester und Priesterinnen auf Erden 

ganz unbemerkt vor den Augen anderer vollbringen. 

Eure Herzen sind es, die diesen Dienst leisten, und sie können es nur, weil ihr Mich darin angenommen 

habt, als den König eurer Herzen, der euch alles abnimmt, was ihr in Liebe bereit seid, anderen 

abzunehmen und in euch mit Mir zu wandeln. 

Ich habe Meinen Kindern allezeit vergeben, noch bevor sie bemerkt haben, wo sie vom Weg Meiner 

Liebe abkommen. Ich habe euch alle Kraft der Vergebung aus Meinem Herzen in eure Herzen gelegt, 

damit ihr damit wuchert. Ihr könnt für alle anderen Menschen vergeben, für alle, die sich in euch zeigen 

in ihrem Unmut und ihrem Ärgernis. 

Seid ihr offen für alles, was in euch stattfindet, dann könnt ihr in Meinem Dienst wirken zum Wohle 

aller. Aller Streit findet dann in euch zur Ruhe und zum Frieden. Kümmert euch nicht darum, was im 

Außen danach geschieht, sondern überlast es Mir, wie Ich alles führe und leite in den Menschenherzen, 

für die ihr die Not in euch gespürt und mit Mir in die Liebe geführt habt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch auf eure königliche Würde und euren königlichen Dienst hinweist 

und mit euch wirken will. Amen. Amen. Amen. 15.6.2023 

 

Der Dienst Meiner Kinder: Liebend annehmen, vergeben und segnen 

Meine Kinder sind auf Erden unablässig tätig, ob sie sich dessen bewusst sind oder nicht. Ich wirke in 

und durch euch im Unsichtbaren für die Menschen und auch für euch. Ich wirke, weil Ihr Mich in euch 

ganz aufgenommen habt. 
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Seid ihr euch jedoch dessen bewusst, dann habt ihr es leichter, weil ihr wisst, dass in euch ständig 

Wandlung geschieht, Wandlung vom Alten ins Neue, Wandlung alles Unwahren ins Wahre, ins wahre 

Sein aus Mir. 

Diese Erde ist eine Erlösungsstätte und ihr vollbringt euren Dienst hier. Diese Erde ist euer Körper, 

vergesst das nie, denn was in euch, in euren Körpern an Wandlung und Heilung geschieht, das kommt 

Mutter Erde zugute. Was ihr in euch entdeckt an Unwahrem, an unwahrem Denken, das euch schadet, 

und es wandelt in wahres Denken aus Mir, sodass sich alles verwirklichen kann, was es da in euch denkt 

und euren Körpern wohltut, das ist auf Erden vorhanden und kann im Lichtkometen die 

Menschenherzen erreichen. 

Was ihr in euch schafft an Erlösung und Wandlung alles Alten, das erneuert die Welt, die Welt der 

unsichtbaren Kräfte, welche die Menschen in ihren Dienst nehmen. 

Ich kann nur durch Meine Kinder auf Erden wirken, durch ihr Bewusstsein, durch ihr Denken, durch ihr 

Reden und durch ihr Handeln. Und wo ihr euer Denken und Reden und euer Handeln in Einklang bringt, 

da geschieht Wandlung im Großen Ganzen. Zuerst in euren Körpern geschieht es. 

Euer Körper zeigt euch alles auf, was in euch gesehen und gewandelt werden will, damit Mein 

Friedensreich in euch sich manifestieren kann; und wenn ihr die Signale eures Körpers nützt, dahinter 

Meinen Auftrag zu erkennen, dann habt ihr verstanden, worum es geht. 

Was an euch herankommt, das wirkt in euch und wenn ihr Meine Kraft der Liebe und Vergebung 

anwendet, womit immer ihr in Verbindung kommt, da geschieht Heilung und Wandlung. Da habt ihr 

erkannt und dürft erleben, was Ich euch auf Erden vorgelebt habe. 

Ich habe die Not der Welt auf Mich geladen und habe sie gewandelt, habe alle Menschen als Meine 

Kinder gesehen und ihnen Meine Liebe bewiesen. Selbst als sie Mich kreuzigten, hat Meine Liebe 

gesiegt und alles Kriegerische brach zusammen bei Meinem Sterben des Körpers. 

Ich bin auferstanden und bin im Auferstehungsleib euch begegnet, damit ihr wisst, dass ewiges Leben 

euch ausmacht, denn Meine Schöpfung in Meinen Kindern ist eine Ewige. 

So habt ihr jetzt, die ihr in Meinen Spuren wandelt auf Erden, die Früchte zu ernten und den Weg 

vorgegeben. Gebt einfach alles an Mich ab und liebt in Meiner Liebe. Vergebt, wo immer ihr die 

Notwendigkeit erkennt, dass Vergebung der Weg aus dem Teufelskreis ist. Vergebt dort, wo ihr merkt, 

dass ihr in Resonanz geht mit den Themen, die euch bewegen. Euer Körper zeigt es euch auf. 

Deshalb höret auf die Sprache eures Körpers. Und das könnt ihr nur, wenn ihr immer wieder stille und 

ruhig werdet in Mir. Amen. 

Euer VATER, der in eurem Herzen ganz aufgenommen ist und in der Bewusstheit mit euch wirken will. 

Amen. Amen. Amen. 16.6.2023 

 

Der Auftrag, der sich in aller Stille vollzieht 

Meine innig geliebten Kinder, Meine Freude ist groß, wo Meine Kinder ihren Auftrag erkennen und ihn 

ausführen auf Erden. Scharen vom Wesen kennen Mich nicht so, wie Ich bin. Sie kennen nur das 
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Scheinlicht, dem sie folgen. Bei Meinen Kindern erkennen sie Mich und das wahre Licht aus Mir, das 

ihre Herzen erfüllen will. 

Seid ihr bewusst mit Mir verbunden und eures Auftrages bewusst, Mich diesen Meinen Kindern 

nahezubringen, dann geschieht das Große, aus Schein wird wahres Licht. Diese Meine Kinder erkennen 

Mich neu und erleben Meinen Segen durch euch für sie. 

Dies alles geschieht in der Stille, der stillen Verbindung in Mir, der bewussten Verbindung mit Mir, 

wenn ihr euch die Zeit für Mich und Meine Kinder nehmt, die Mich über euch kennenlernen wollen. 

Sie suchen Mich und finden Mich über euch. Seid ihr bei Mir und in Meinem Licht geborgen, dann 

erkennen auch sie Mich. Seid euch dessen allezeit bewusst, dass dies euer Auftrag ist, der sich in aller 

Stille vollzieht. 

Erkennet immer dann, wenn euch etwas bewegt, wenn ihr unter den Menschen seid und von den 

Menschen in die Stille zu euch kommt, zu Mir in euch findet, dass ihr als Sammler unterwegs wart und 

im wahren Herzensgebet aus Mir diese Wesen annehmt und Mir übergebt, sie Mich durch euch 

kennenlernen und annehmen, weil ihr Mich angenommen habt, voll und ganz in eurem Herzen. 

Seid ihr in eurem Herzen anwesend, bei Mir anwesend, dann kann es geschehen und es geschieht. Alle 

Hilfen habt ihr dazu erhalten und sie stehen euch zur Verfügung. Ihr kennt sie, doch ihren Dienst in 

Anspruch nehmen, das obliegt eurer Freiheit. 

Freiheit ist, wenn ihr euch bewusst seid, dass ihr immer frei wählen könnt und ihr den freien Willen 

habt, euch zu entscheiden, euch hinzuwenden, wohin ihr es wollt. Das ist Freiheit, wenn ihr erkannt 

habt, dass alles an eurer Wahl liegt, die ihr trefft und dass ihr allezeit zu Mir kommen könnt, euch mit 

Mir verbinden und euren Auftrag vollbringen. 

Dann seid ihr wahrlich frei, weil ihr wisst, dass nichts an euch festhalten kann, was ihr mit Mir in euch 

bereinigt, was ihr mit Mir in euch in die Freiheit führt, weil ihr es mit Mir in euch in Verbindung bringt. 

Die Scharen von Wesen wollen nur eines, ihre unerfüllte Sehnsucht in ihren Herzen erfüllen, sie stillen. 

Und nur in Mir finden sie diese Stillung ihrer wahren Herzensbedürfnisse. 

All dies lernen sie nur bei euch, bei Meinen Kindern, die Mich in sich gefunden und errungen haben. 

Deshalb sind sie um euch, deshalb machen sie sich bemerkbar bei euch über euren Körper, über eure 

Befindlichkeiten, dass ihr sie annehmt in Meiner Liebe und ihnen Meine Liebe nahebringt, dass Ich 

auch sie erlöst und befreit habe und ihre Sehnsucht gestillt habe, die sie bisher in Hast und Eile, in 

stetiger Unzufriedenheit und dem Streben nach Mehr gefangen gehalten hat. Sie erkennen Mich durch 

euch, durch euer Leben und euer Empfinden und euer Sein in Mir. 

Verstehet deshalb, wie wichtig es ist, immer wieder stille zu werden, alles anzunehmen, was da in euch 

auftaucht, was da in euch vorhanden ist, damit es mit Mir in Verbindung kommen kann. 

In euch finden die wahren Friedensprozesse statt, wo aus Unwissenheit und Verdunkelung, Licht und 

Freiheit entstehen. Ihr seid Meine lebendigen Fackeln auf Erden, die im Feuer Meiner Liebe brennen 

und das wahre Licht in allen Menschenherzen und Wesen entzünden, die Mich nicht so kennen, wie 

ihr Mich kennt. 

Die Welt und alle, die der Welt dienen, sie brauchen für ihren vermeintlichen Dienst am Göttlichen das 

große Getöse und die anderen, die ihnen glauben, die sie überzeugen wollen, die sie indoktrinieren, 
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damit sie glauben können, dass sie ihren Dienst vollbringen, der doch nur ihrem Eigenen dient, ihrem 

eigenen Ansehen vor den Menschen. 

Meine Kinder dürfen diese Welt in sich erkennen. Und wenn sie in aller Stille sich immer wieder 

besinnen, sich selbst erkennen, Mich erkennen, Mich lieben und Mir danken, dann wirken sie ihren 

Dienst aus Liebe auf Erden aus. So sind sie, so seid ihr Umwandler und Miterlöser, wie Ich es euch 

vorgelebt habe in Meinem Erdenleben als Jesus. 

So freuet euch und seid immerzu offen für alles, was an euch herantritt und in euch geschieht, denn 

dadurch geschieht Wandlung alles Alten, alles Gefallenen, alles von Mir Entfernten, und Friedensoasen 

entstehen auf Eden durch Meine Kinder, die sich ausbreiten. 

So nehmet hin Meinen Segen und wisset, dass in allen Neumondphasen euer Dienst auf das Höchste 

läuft und Neues entsteht auf Erden. Alle Zyklen der Natur und des Universums haben für euch 

Bedeutung und unterstützen euch in eurem Dienst aus Liebe auf Erden. Amen. 

Euer VATER, der mit euch und durch euch alles neu macht auf Erden. Amen. Amen. Amen. 18.6.2023 

 

Meine Liebe sucht euch und will euch beschenken 

Ich öffne Meinen Kindern die Herzensaugen und sie werden immer mehr verstehen, mit dem Herzen 

verstehen und es fühlen, welch großes Ereignis auf dieser Erde vonstattengeht. 

Ich, der Schöpfer Himmels und der Erde, werde erkannt von den Menschen in ihren Herzen, in allen 

Religionen, in allen Denominationen und allen Gemeinschaften, die ihr Sehnen nach der Liebe 

ausrichten. 

Überall hat Mein Erstgeborener seine Lichtesspuren gelegt und hinterlassen. Überall hat er Mich den 

Menschen nahegebracht und ihr werdet staunen und überrascht sein, wie sich alles ineinanderfügt, 

mehr als ihr es ahnt. Alle Samen gehen auf in den Herzen der Menschen und Meine Kinder werden 

sich erkennen, wo sie bisher Grenzen gezogen haben, wo sie bisher sich den Zugang selbst verwehrt 

haben. 

Überall bin Ich am Wirken und die Herzen sind zubereitet. Öffnet euch weit, lasst euch euren Horizont 

weiten und euer Bewusstsein erweitern. Alles liegt bereits in euch und ist in euch gespeichert, denn 

Meine Kinder, die in diesem großen Geschehen mitwirken, sie haben alles in sich, waren sie doch in 

allen Epochen dabei auf Erden und sind dem Erstgeborenen gefolgt durch alle Kulturen hindurch. 

So öffnet euch, öffnet eure Herzen weit und lasset strömen, was der Heilige Geist durch Maria und den 

Sohn euch offenbart. Höret hinein und seid bereit, euch berühren zu lassen. Meine Liebe sucht euch 

und schenkt euch mehr als ihr erwarten könnt. 

Ich habe euch gesagt, wenn die Völker gegeneinander gehen, wenn Kinder gegen die Eltern und Eltern 

gegen die Kinder gehen, wenn der Streit und die Not auf Erden sich auf das Höchste steigern, dann ist 

eure Zeit gekommen, dann werden die Gerechten leuchten wie die Sonne in ihres Vaters Reich. 

Dann werdet ihr den Lichtfürsten, Meinen Lichtmeister erkennen in euren Herzen und allen Leben, die 

ihr mit ihm Mich, die UR-Sonne, auf die Erde gebracht habt. Dann werdet ihr erkennen, was ihr aus 
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Liebe alles gelöst habt auf Erden, sodass es auch im Himmel gelöst ist, was die dunklen Wolken aus 

euren Herzen vertrieben hat. 

Seid allezeit frohen Mutes und lasset euch beschenken, denn siehe, Ich komme bald. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER in der Einheit mit dem Sohne, dem Erstgeborenen von den Toten, der Mich 

in euch lebendig gemacht hat. Amen. Amen. Amen. 19.6.2023 

 

In allen Sonnenreligionen wirkte der Erstgeborene, der 4. unter den 7 Strahlen (Leuchtern) Gottes. 

In vielen Religionen wird er, werden sie in ihrer Einheit als Götter verehrt und deren Wiederkunft 

erwartet. Im Hinduismus als Rama/Sita, Shiva/Parvati, Krishna/Radha, Vishnu/Lakshmi und Kalkin - in 

der Edda als Baldur und Nanna als Gott des Lichtes der Asen - im Zoroastrismus als Zarathustra = Glanz 

der Sonne - Echnaton und Nofretete als Sohn der Sonne - in der griechischen Mythologie als Apollon = 

Gott des Lichts - Tolteken, Azteken, Mayas in Quetzalcoatl = Schlange des Lichts – Inka als Sonnengott 

Inki – Bibel als der Erweckte vom Aufgang der Sonne – u.v.w. 

 

Das Heil, das aus den Bethanienherzen fließt 

Es ist die Freude des Sohnes, Mich in den Herzen auferweckt zu haben und es ist Meine Freude, in den 

Herzen auferstanden zu sein. 

Es ist Meine Freude, denn Mein Kind, Mein Schöpfungskind, es hat den Weg gefunden, hat sich auf 

den Weg gemacht, sich zu erkennen, Mich in sich zu erkennen und sich alle Tore zu öffnen, die sie sich 

verbarrikadiert hatte. 

Sie nimmt teil an eurer Entwicklung, die sich in euren Herzen abspielt, die sich in den Herzen Meiner 

Duale abspielt. 

Wo bisher Barrikaden der Trennung wirkten und wo sie von Meinen Kindern in sich abgebaut werden, 

da fließt Mein Licht in der Vollkraft auf eine Weise, wie es war im Anfang. 

Deshalb seid frohen Mutes, ihr Meine Dualpaare auf Erden, die ihr eurer wahren Einheit euch bewusst 

geworden seid und eure Einheit auf Erden erkannt und sie euch bewahrt oder wieder errungen habt. 

Ihr könnt euren Dienst nicht hoch genug einschätzen, doch Heil und Segen fließen aus Meinen 

Bethanienherzen und berührt eine ganze Schöpfung. Es wird Licht, wo Unlichtes wirken konnte, und 

es geschieht Wandlung, wo Trennung herrschte. 

Deshalb seid einander treu in Meiner Liebe, euer Lohn wird alle eure Erwartungen weit übertreffen. 

Amen. 

Euer VATER, der Seinen Segen in euren Herzen durch eure Bereitschaft euch spürbar werden lässt. 

Amen. Amen. Amen. 19.6.2023 
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Ein Urbild und Vorbild gelebter Dualität auf Erden 

Hanuman im Hinduismus 

 als die Herzenstreue von Rama zu seinem Dual Sita 

(Bildnachweis: commons.wikimedia.org, Gemeinfrei) 

 

Die Einheit Meiner Kinder auf Erden 

Meine Liebe wird siegen in den Herzen Meiner Kinder. Das ist die Voraussetzung, dass auf Erden das 

Neue Friedensreich sich zeigen und sich wieder einstellen kann. 

Meine Kinder sind da gefordert, ein jedes auf seine einzigartige Weise, Mich in sich zu erkennen, Meine 

Freude in sich zu spüren und in Meiner Freude sein Dasein auf Erden zu gestalten. Da hat ein jedes 

andere Talente und Gaben mitgebracht. Und es ist wichtig, dass ein jedes sein Einzigartiges in sich 

erkennt und aus der Freude, die daraus entspringt, zu leben und zu lieben auf Erden. Leben, was Ich 

ihm mitgegeben habe und lieben, es im Leben umzusetzen. 

Die Freude ist die Luft der Neuen Welt, so habe Ich es euch durch Meinen Erstgeborenen mitgeteilt 

und die Freude aus Meinem VATERHERZEN verändert die Welt. Zuerst die Welt in Meinen Kindern und 

dann im großen Weltgeschehen auf Erden. 

Mein Himmel ist euer Herz, Meine innig geliebten Kinder, verstehet, was Ich euch damit sagen will und 

immer schon sagen wollte über Meinen Erstgeborenen, den Erhalter der Welt, Meiner Welt (Vishnu), 

den Zerstörer alles Unwahren (Shiva), den Schöpfer seit UR-Zeiten (Brahma), der die Sonnen 

erschaffen durfte und damit Mich, als die UR-Zentralsonne in Meinen Kindern, in die Herzen gebracht 

hat. 

Gehet der Sonne entgehen, und dies könnt ihr nur, wenn ihr Meinem Lichtmeister folgt, denn er 

kommt von Aufgang der Sonne (Jes. 41:25), weil er sie erschaffen durfte aus Mir. Er war sich immerzu 
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bewusst, dass nicht er es ist, der dies vollbringt, sondern dass Ich es bin, der ihm aus Gnade diese 

Aufgabe übertragen hat. 

Er war sich immer sicher, dass Ich der ursächliche Schöpfer (Brahma), Erhalter (Vishnu) und Zerstörer 

(Shiva) bin. Seine Erdenwege waren und sind immerzu Mir zur Ehre gestaltet und der Überwindung 

alles Eigenen, das er aus Liebe sich aufgeladen hat, wie auch ihr. 

Ich kenne Meine Miterlöserkinder, die überall auf Erden in ihrem Dienst stehen und die durch ihr Sein 

und ihr Herz aus Mir, eine ihnen anvertraute Welt belichten und erinnern, ja erlösen aus allem 

Unwahren und Unlichten. Sie harren der Offenbarwerdung ihres Erlösers und erkennen in sich, dass 

Ich, der Schöpfer Himmels und der Erde in einem einzigen Erdenleben alles gewandelt habe und sie 

freigekauft habe durch Mein Opfer, Mein Blutvergießen auf Golgatha. Sie haben die Liebe in ihren 

Herzen und sie haben die wahre Botschaft Meines Erdenlebens in ihren Herzen eingegraben. Sie sind 

alle miteinander verbunden, und aus dem Lichtkometen gespeist, bilden sie eine Einheit. 

Ich führe Meine Kinder zusammen, wie es in Meinem Plane, den Ich mit ihnen gemacht habe, 

verzeichnet ist. Alles geschieht einfach und leicht. Deshalb ist es wichtig für Meine Kinder, die Ich hier 

ansprechen kann, dass sie sich geborgen fühlen dürfen und wissen, dass Ich euch alle liebe und ein 

jedes bewahre und beschütze. Alles, was euch erreicht im Leben und eure Herzen bewegt, bewegt 

Großes im Geistigen. 

Deshalb freuet euch aneinander, auch wenn ihr euch nicht kennt oder keinen bewussten Kontakt 

zueinander habt. Im Geistigen ist alles vorhanden und im Geistigen bildet ihr eine Einheit in Mir, die 

alles mit sich zieht, alle Menschenkinder an Mein VATERHERZ zieht. 

Freuet euch und seid euch gewiss, ihr seid allezeit beschützt und behütet, was immer auch das Leben 

euch aufträgt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der im Unsichtbaren über Seine Kinder auf Erden wirkt und liebt. Amen. 

Amen. Amen. 20.6.2023 

(Off. 16:12) 

 

Mein Liebe-Licht in euch 

Mein Licht in Meinen Kindern strahlt auf unermessliche Weise. Es ist allezeit da und strahlt und 

leuchtet. Mein Liebe-Licht, es wirkt zuerst in euch, in eurem bewussten Dasein im Augenblick und in 

euren Zellen. 

Ihr könnt es spüren, wenn ihr euch dessen bewusst seid und euch die Zeit nehmt, es einfach strahlen 

und leuchten zu lassen. Es erfasst alles in euch und löst alles, was sich da in euch angesammelt hat 

über viele Zeitepochen hinweg. Je weniger ihr versucht Einfluss zu nehmen, umso ungehinderter kann 

Ich wirken. Und Ich wirke. 

Die Welt in euch verliert an Bedeutung, die Welt der Gedankengebilde und Meinungen der Menschen, 

die im Kollektiv immer wirksam sind, so wie Mein Liebe-Licht auch. 
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Was in euch wirkt, was in euch die Vorherrschaft hat, das liegt an eurer Entscheidung, eurer 

Hinwendung. In eurem Bewusstsein beginnt alles und in den Schlüssen, die ihr daraus zieht, erfolgt 

alles Weitere. 

Habt ihr das Gewahrsein in euch, dann seid ihr offen, allem in diesem Licht zu begegnen, das Ich euch 

in euer Leben schicke. Dann wisst ihr, ihr seid Meine Stellvertreter auf Erden, die Stellvertreter Meines 

Lichtes, Meines Liebe-Lichtes. 

In Güte schaut ihr auf alles in euch und in Meiner Liebe kann Mein Licht alles in euch erfassen, was 

noch der Belichtung bedarf. Alles geschieht einfach, geschieht in der Stille, in der ihr Mein Licht wirken 

lasst in euch. Nur darauf kommt es an, es in euch strahlen zu lassen. 

Es tut euch selbst gut und allen, die um euch herum sich befinden. Menschen, denen ihr begegnet und 

Menschen, an die ihr denkt, die in euren Gedanken auftauchen. Alles fügt sich in Mein Liebe-Licht. 

Nichts braucht ihr machen und tun, alles geschieht und wirkt. Einfach so. Gehet deshalb alles mit dieser 

Einstellung zu Mir in euch, zu Meinem Liebe-Licht in euch an und alles ist gut. 

So danke Ich euch allen, Meine innig geliebten Kinder, die ihr Meinem Ruf in eurem Herzen folgt und 

Mich in euch strahlen und leuchten lasst, wie es war im Anfang und es immerzu bleibt, weil Ich euch 

liebe. Amen. 

Euer VATER, das wahre Liebe-Licht in euch, die wahre Sonne. Amen. Amen. Amen. 21.6.2023 

 

Alle Gewalten im Wetter wollen in euch in den Frieden finden 

Wenn immer es in euch dunkel wird, dann fürchtet euch nicht, denn Ich bin bei euch. Gerade dann 

seid ihr gefordert, euch dessen bewusst zu sein, dass Mein Licht in euch leuchtet und in seiner 

Anziehungskraft alles Dunkle angezogen hat. Seid ihr in Meiner Geborgenheit euch gewiss, dass alles 

gut ist, dann können die dunklen Wolken sich wandeln, weil ihr in Mir euch sicher seid. 

Seht, Meine innig geliebten Kinder, die dunklen Wolken der Angst, sie hüllen die Menschen ein und 

machen sie zu Marionetten dieser Ängste, die diese Welt schürt. Und wenn Meine Kinder hier 

vorausgehen, egal was sie um sich und in sich an Dunklem entdecken, dass Ich alles führe und leite, 

dann können es einst die Menschen. Alle dunklen Wolken, sie lösen sich auf. Doch zuerst müssen sie 

sichtbar werden und wenn Meine Kinder in sich alle Ängste loslassen, dann kann euch nichts und 

niemand etwas anhaben. Dann lernen die Menschen unbewusst von euch, wie es geht. 

Ich bin der Fels in euch und Ich habe Einen vorausgesandt, Mich euch zu bringen. Und selig, wer 

angenommen hat, der hat Mich in sich gefunden und Ich kann im Herzen der wahre Boden, der wahre 

Fels sein, egal wie sehr die Elemente toben um euch herum. 

Die Welt ist ein Spiegel der inneren Prozesse Meiner Kinder, aller Menschen, und wenn es um euch 

herum dunkel wird, dann schaut nach innen und erkennt, welche Gewitter und welche Unwetter in 

euch noch befriedet werden wollen. Dann erkennt die Gewalten, die sich im Wetter entladen und in 

euch in den Frieden finden wollen. Dann seid ihr gefordert, Mein Licht in euch leuchten zu lassen, es 

euch bewahren zu lassen im inneren Frieden, damit alle Gewalten in Meinem VATERHERZEN sich 

wandeln können. 
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Ihr wisst, dass euer Leben unendlich ist und dass diese Erde eine Erlösungsstätte ist, auf der Ich Mein 

Blut vergossen habe, damit ihr wieder heimkehren könnt, heimkehren von allen Verirrungen, die auf 

dieser Erde die Menschenherzen besetzen und belagern. 

Ich brauche Meine Kinder auf dem Posten stehend, in Mir geborgen, egal, was um euch herum 

geschieht. Alles hat seinen Sinn und seine Bedeutung. Deshalb seid allezeit achtsam und wachsam und 

sorgt für Frieden in euch und seid euch sicher, dass Ich euren Ruf erhöre, jeden Ruf aus eurem Herzen. 

Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der durch euch und in euch der Welt den Frieden bringen will. Amen. 

Amen. Amen. 22.6.2023 

 

Mein Ton in euch 

Liebe und Laute bewegen Mein Herz in euch. Bringt euer Herz und damit eure Körper in Schwingung, 

in Meine Schwingung. Jedes Wort, das aus eurem Herzen kommt und Meine Liebe aussendet, schwingt 

und bewegt nicht nur euch und eure Körper, es tönt hinaus in die Welt, in die Atmosphäre und bewegt 

und erfüllt den Raum mit Mir. 

Jedes Wort, das ihr betet, möge den Gesang eures Herzens ausdrücken, das in Mir ruht und Mein 

Wesen ausdrückt. 

Ich bin in euch und wenn ihr ganz stille werdet und eurem Herzen den Raum gebt, dann kann es aus 

euch Lieder hervorbringen, die eine Welt bewegt im Geistigen. 

Meine Kinder, sie haben unendliche Macht und sie zeigt sich in euren Talenten, die in euch angelegt 

sind und euch in Bewegung bringen wollen, zuerst im Innen, dann im Außen. Und da hat ein jedes seine 

einzigartigen Talente von Mir erhalten, die ihr nicht vergraben, sondern damit wuchern sollt. 

Nutzet die Zeit und bringt eure Körper in Schwingung und alle Talente können sich entfalten, werden 

befreit, weil ihr im Gesang, wenn er aus eurem Herzen kommt, Erlösungsarbeit in euch und eurem 

Organismus betreibt. 

Singt aus dem Herzen, singt aus Mir und alles bewegt sich in Meinen Rhythmus hinein, dem Rhythmus 

des Herzens. Meine Liebe schwingt durch Meine Kinder, die aus Mir in sich singen und tanzen, die aus 

Mir in sich, sich hingeben an Meinen UR-Ton, den Ich durch sie ausdrücken will. 

Spürt es in euch, lasst euch berühren, lasst euch in Schwingung bringen und damit in Meine Stimmung. 

Eingestimmt auf Mich, kann Ich euch alles zufließen lassen, aus eurem Herzen euch zufließen lassen, 

was euer Verstand nicht kennt. Und nicht weil ihr etwas wissen, etwas begreifen wollt, etwas 

beherrschen wollt, sondern weil ihr euch einschwingt auf Mich, kann alles Gebundene in euch frei 

werden und sich entfalten, so ganz von alleine. 

Deshalb lasset eure Körper schwingen und erkennt, welche Einflüsse eure Körper in Schwingung 

versetzen. Sind es die Meinen, die aus eurem Herzen kommen, oder sind es die, die Welt euch 

anbietet? 
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Dies sagt euch euer VATER, der Seine Kinder sich zurücksehnt zu Mir, zum UR-Sprung allen Seins in Mir 

in euch und damit in allem. Amen. Amen. Amen. 23.6.2023 

 

In der Stille eurer Herzen bewege Ich die Welt 

Meine Kinder können in sich Welten bewegen und verändern, nicht weil sie es wollen, das ist ganz 

wichtig, sondern weil sie es geschehen lassen. Doch dazu brauche Ich euch ganz bei euch, in der 

liebevollen Hinwendung an euer Innenleben. Einfach auch hier nur da sein und mit Mir in Kontakt sein 

und dann loslassen. 

So kann Ich durch euch wirken, weil vor Mir in euch, vor Mir in eurem Herzen alles auftauchen kann, 

was ihr euch auch immer auf eure Lebensfahnen geschrieben habt. Und da gilt es, alles loszulassen an 

Vorstellungen und einfach auftauchen und geschehen zu lassen. 

Die Versenkung in Mir, das bei Mir sein in eurem Herzen, ist die einzige Voraussetzung, die es braucht. 

Dies geschieht nur über eure Bereitschaft, immer wieder einzukehren in euer Herz, ohne euren 

Verstand mitzunehmen. In der Stille, in Mir eins sein. 

Dann kann Ich alles in euch geschehen lassen und die Welten, die da auftauchen, bewegen sich durch 

Meine Liebe in euch. Geschehen lassen und in Meiner Liebe euch allezeit geborgen wissen. 

So viele Ereignisse auf Erden nehmen die Menschen ein, damit sie genau das nicht können. Zu sich 

kommen und in der Stille den Himmel auf Erden in sich zu erleben, die stille und innige Verbindung zu 

Mir. 

Die Zeit ist so weit fortgeschritten, dass euer Bewusstsein immer leichter dies annehmen kann und 

eure Bereitschaft euch führen zu lassen, euch Meine Gaben in euch sichtbar macht. 

Die Glückseligkeit in Mir möge euer Grundstock sein an jedem neuen Tag. Geht ihr ihn mit Mir an und 

seid ganz bei euch, dann seid ihr auch in Mir ganz da. 

Wo Ich bin, da bist auch du, wenn du dich dafür entscheidest. Und wo du bist, da bin auch Ich und lasse 

Mich von dir finden und erkennen. 

Alles geschieht in dir, in jedem Einzelnen Meiner Kinder auf Erden, die sich dessen bewusstwerden 

wollen. Dies ist alles, zu wollen und euren Menschenwillen in Meinen göttlichen Willen verschmelzen 

zu lassen. Dann ist euer Tag gesegnet und damit euer Tagwerk. 

So lasset geschehen, was Ich in euch angelegt habe, das euch allezeit und in jedem bewussten 

Augenblick in Mir geschenkt ist. Amen. 

Euer VATER, der in den Herzen Seiner Kinder auf Erden die Welten bewegt. Amen. Amen. Amen. 

25.6.2023 
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Warum Gott uns braucht 

Ich habe für Meine Kinder immer die anstehenden Lektionen bereit, die sie zu lernen und in sich zu 

entdecken haben, sich selbst vorgenommen haben. 

Dazu brauche Ich euch ganz in Mir, ganz in Meinem Heiligtum eurer Herzen, in eurem Herzenstempel, 

wo Ich auf euch warte. Dort könnt ihr Mir begegnen und Ich bin da und kann mit euch reden, kann mit 

euch sein, kann euch alles aufzeigen, was es zu erkennen gilt. Dort könnt ihr Mich kennenlernen, wie 

Ich wirklich bin. Dort könnt ihr mit Mir sein und so manch Überliefertes erkennen und erneuern durch 

das, was Ich wirklich in euch bin. 

Es braucht die Welt Menschen, die wieder ganz in Mir sich einfinden, die auf Erden das ausdrücken, 

was Ich ausdrücken möchte. Ich brauche euch, Meine innig geliebten Kinder. Bedenket, was dies 

bedeutet, dass Ich der Schöpfer Himmels und der Erde und allen Lebens, euch, Meine Kinder brauche, 

auf euch angewiesen bin. 

Diesen hohen Einsatz war Ich bereit einzusetzen, dass Ich Mich von euch, von eurer freien 

Willensentscheidung abhängig mache, Mich für den Fall, dass ihr euch von Mir wenden würdet, ihr 

Mich nur in eurer Freiheit wiederfinden könnt. Diesen Einsatz habe Ich mit Meinem gefallenen 

Schöpfungskind vereinbart, als es geschah. Und Ich halte Mein Versprechen auf ewig. 

So liegt es an euch, Meine innig Geliebten, dass ihr in eurer Freiheit Mir in euch begegnet und eure 

Herzen als den Tempel Meines Heiligtums annehmt in eurer Freiheit. Ich habe zugesagt, euch nur zu 

erinnern, euch einzuladen und euch mit all Meiner Liebe zu begegnen, die ihr nur spüren könnt, wenn 

ihr euch dafür entscheidet in eurer Freiheit. So versteht ihr, Meine innig geliebten Kinder, warum Ich 

euch brauche. 

Ich vertraue auf euch, denn Ich weiß euch in eurem Innersten angebunden an Mich und vertraue, dass 

ihr in eurer Freiheit der Sehnsucht euer Herzen nachgeht und Mich in euch kontaktiert und Mich in 

euch wiederfindet. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der in euch seinen Tempel auf Erden eingerichtet hat. Amen. Amen. Amen. 

26.6.2023 

 

Gethsemane - Dein Wille geschehe 

Wer Mich in sich ganz angenommen hat, der ist in Mir und Ich in ihm, der ist allezeit geborgen in Mir. 

Wohl darf die Welt dieses Kind versuchen, und die Welt tut es stetig. Dieses Kind spürt die Verbindung 

zu Mir und die Trennung von Mir. 

Dieses Kind kann in Meinem Dienst stehen und seinen Erlösungsauftrag, seinen 

Rückverbindungsauftrag auf Erden ausführen. Es zieht in der Resonanz immer diejenigen Menschen 

an, die Mich ebenfalls in sich tragen und nach Mir suchen, oder die Menschen, die von Mir weit 

entfernt sind in ihrer Bewusstheit. Je nach dem Grad der Hinwendung, entweder zu Mir in sich oder 

zur Welt, geschieht es. 

Ihr habt beides in euch, Meine innig geliebten Kinder, die lichte Seite aus Mir und die dunkle Seite aus 

dem Gefallenen. Und wenn ihr euch dessen bewusst seid, dann erkennt ihr euren Miterlöserauftrag 
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immer klarer, denn alles Suchen und Bekämpfen im Außen hat sein Ende gefunden. Ihr wisst, alles ist 

in euch vorhanden, was ihr zu entfalten und was ihr zu erlösen in euch habt. 

Aus Liebe habt ihr die dunkle Seite in euch aufgenommen, sie zu eurem Eigenen gemacht, damit sie 

erlöst werden kann. Nur so kann die Wandlung geschehen, weil Meine Kinder auf Erden sich erkennen 

in aller Liebe und die Bereitschaft aufbringen, wie Ich es euch vorgelebt habe im Garten Gethsemane 

zu handeln. Ich habe gerungen darum, Mich ganz in den Willen des VATERS zu geben und Ich habe 

Meinen Jüngern vorgelebt, dass nicht im Kämpfen und Verteidigen die Lösung liegt. Ich habe Meinem 

Ankläger, der Mich gefangen nahm, sein Ohr zurückgegeben, dass er unversehrt bleiben konnte. Und 

Ich habe damit Meinen Jüngern gezeigt, dass sie Mich nicht zu verteidigen haben, sondern Mich in sich 

zu erringen, wie Ich es vorgelebt habe. 

Gethsemane findet in euch statt, in jedem Augenblick eures Lebens, wo ihr eurer Zwillingsseele, dem 

dunklen Anteil in euch, gegenübersteht. Da steht ihr vor der Frage, welcher Wille geschehen soll. Da 

steht ihr in der Entscheidung, wie Ich im Garten Gethsemane stand. 

Nehmt euch Beispiel an Mir und ihr wisst den Weg in euch zu bahnen, den auch Ich gebahnt habe. Ich 

habe Mein Leben gegeben, auch körperlich. Ihr habt euer Leben zu geben in euren Überzeugungen, in 

eurem Verhalten, das ihr aus Liebe in der dunklen Seite eurer Zwillingsseele auf euch genommen habt. 

Dies ist euer Erlösungsauftrag auf Erden, damit alles Gefallene in euch wieder zurückfindet zu Mir in 

Mein VATERHERZ. Ihr dürft die Ernte einfahren, die Ich durch Mein Beispiel auf Erden gesät habe. Und 

diese Ernte geschieht in euch, in eurem Inneren Herzenstempel, wo Ich euch auf eurem Weg in die 

Freiheit führe. Alles Dunkle findet ins Licht und alles geschieht in euch, ja nur in euch. 

Deshalb seid dankbar für alles, was in euch vorhanden ist und führt es in die Liebe aus Mir in euch und 

Mein Licht hat gesiegt auf Erden. Aus Dunkelheit wurde Licht. 

Ich habe euch alles mitgegeben auf euren Erdenweg, was ihr braucht, um aus freier Kindesliebe die 

Wandlung in euch vollziehen zu können. Ihr wisst, Ich bin in euch und Ich kann alles mit euch tun, wozu 

ihr alleine, ohne Mich, nicht in der Lage wärt. 

Ihr wisst, alles, was ihr Menschenkinder vollbringen könnt, in welchen Bereichen auch immer, ihr könnt 

es nur aus Mir, weil Ich der Ursprung allen Seins bin in euch. Amen. 

Euer VATER, der mit euch alles vollbringt, wozu ihr bereit seid, es Mich machen zu lassen in euch und 

durch euch. Amen. Amen. Amen. 26.6.2023 

 

Mit Mir sein 

Ich bin ein einfacher Gott und ein Gott der Freude und Liebe. Ich bin in allem, was um euch ist und 

allem, was in euch ist. Ich bin in allem. 

Meine Kinder können in ihrer Freiheit Mich kennenlernen in sich und um sich herum. Meine Kinder 

können Mir vertrauen, denn sie wissen, dass Ich bei denen, die Mich lieben, alles zum Guten führe. 

Meine Kinder kennen Mich und Ich kenne Meine Kinder. 
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Es ist Mir eine Freude, wenn Ich mit Meinen Kindern sein kann, dann kann Mein Geist wehen, von 

Meinem Herzen in euer Herz und Meine Liebe euch erlebbar werden. 

Verstehet Meine Kinder, dass diese Welt, die Welt des Vergänglichen euch ganz einnehmen will und 

es darf, damit ihr Mich in euch verlieren und euch damit in der Welt verlieren sollt. Dies alles ist 

zugelassen, damit ihr euch beweisen könnt auf Erden in eurem Glauben und Vertrauen auf Mich, den 

lebendigen Gott, der ewig lebt. 

Ewig lebt auch ihr als Meine Kinder, auch wenn ihr euer Erdenkleid immer wieder wechselt. Ein jedes 

Kleid, das ihr tragt auf Erden in eurem jeweiligen Körper, hat seine besondere Bedeutung und einen 

besonderen Auftrag, den zu erfüllen ihr euch genau das gewählt habt, was ihr habt, in euch und um 

euch, die Menschen, eure Familien, euer Ort und Sehnsüchte, die euch euer Leben so gestalten lassen, 

wie ihr es gestaltet. Alles habt ihr euch gewählt und um Meinen Segen gebeten, den Ich euch gegeben 

habe und mit dem euer Leben geheiligt ist. 

Ihr kennt eure Aufgaben und euren Weg, ihr kennt die Gaben, die Ich euch mitgegeben habe und die 

ihr auf Erden erkennen und leben wollt. Da seid ihr ganz im Fluss des Lebens, wenn ihr die Verbindung 

auf Erden zu Mir in euch wiederherstellt. So seid ihr gesegnet und geführt und euer Dasein ist ein 

Segen, weil Ich in euch die Herrschaft habe. Euer Loben und Danken über Meine Anwesenheit in euch 

erfüllen Raum und Zeit und eure Seele kann aufjubeln in Mir. 

Jeder neue Tag, jeder Augenblick ist euch geschenkt und gesegnet. Traget Mich hinein in die Welt 

durch euer Dasein und eure Bewusstheit, dass Ich in euch das Licht der Welt bin, das dadurch in den 

Menschenherzen aufleuchten kann, die euch begegnen. Dies alles geschieht in der Stille und 

unbemerkt von der Welt. Und das ist gut so. 

Spürt ihr Mich, das ist das Wesentliche, was euch und euer Leben ausmacht. Aus dieser innigen 

Verbindung kann alles Weitere geschehen und alles Sorgen und Gedankenmachen über das was 

kommen soll, fällt ab von euch. Sorget euch nicht um morgen, denn jeder Tag sorgt für sich selbst, so 

habe Ich es euch hinterlassen. Und diese Herausforderung zu meistern in eurem Leben, das ist euer 

Weg, den Ich euch vorausgegangen bin. 

Jeder Augenblick ist kostbar. Seid euch dessen bewusst. Lebt und liebt euer Dasein im Hier und im 

Jetzt, ganz bewusst. Atmet das Paradies ein, das Ich euch in Mutter Erde übergeben habe, es euch 

untertan zu machen, indem ihr das Paradies euch erhaltet. Wie innen, so außen. In euch ist alles 

vorhanden und in euch ist euch der Weg vorgezeichnet, den ihr gehen wolltet und geht. Seid euch 

allezeit sicher, dass es so ist. 

Ist eure Liebe zu Mir in eurer Dankbarkeit für euch spürbar, dann seid ihr euch allezeit sicher, dass alles 

sich so begibt, wie ihr es euch ausgewählt habt. Mein Segen ist euch allezeit sicher. 

Kommet alle zu Mir, die ihr mühselig und beladen seid, Ich will euch erquicken. In euch, da bin Ich. Und 

wenn ihr zu Mir kommt in euch, dann könnt ihr es erleben. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der bei seinen Kindern alles zum Guten führt. Und das sind jene, die Mich 

in sich annehmen. Amen. Amen. Amen. 27.6.2023 
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Haltet Einkehr 

Wie gut, Meine innig geliebten Kinder, kennt ihr euren Herzenstempel? 

Wie oft, Meine innig geliebten Kinder, kehrt ihr ein in ihn? 

Wie oft sprecht ihr dort mit Mir? 

Was entdeckt ihr alles, wenn ihr denn einkehrt in diesem Meinen Tempel in euch? 

Bin Ich es in der Reinheit und Meinem Licht, oder sind dort noch von euch zu erlösende Welten 

vorhanden, die es gilt in Liebe anzusehen und aus ihren misslichen Umständen zu erlösen und zu 

befreien? 

Verstehet, Meine innig Geliebten, dass dies zugleich euer Heiltempel ist, in dem alles heilen kann, 

heilen kann in Mir. Alles, was ihr so weit entfernt von euch sucht, ist euch in Wirklichkeit so nah, so 

ganz nah in eurem Herzen. 

Kehrt ein zu Mir und seid. Seid mit dem, was da in euch ist und schaut mit Meiner Liebe darauf. 

So kann Ich wirken in euch zu eurem Besten und dem Wohl, das Ich euch schenke. Es kann sich 

ausbreiten in euch. Alles ist in euch. Dort ist der Raum der Liebe, Meiner Liebe, in dem alles heilt, was 

nach Heilung sich in euch sehnt. 

So kehret ein und seid mit Mir. Alles Weitere schenke Ich euch. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch einlädt. Amen. Amen. Amen. 28.6.2023 

 

Das Wirken eurer Seelen auf der Himmelsleiter 

Meine Kinder sind multidimensionale Wesen, die über Zeit und Raum hinaus wirken, über die Ich in 

Zeit und Raum wirke, denn Ich habe Ihnen Mein Erbe anvertraut. 

Ich habe Meinen Plan Meinen Kindern übergeben und Ich bin euch vorausgegangen, damit ihr eine 

Orientierung habt hier auf Erden und in der Materie. 

Wer auf Meinen Spuren wandelt, der wächst auch auf Erden in Mein Wesen hinein und erkennt Meine 

Liebe, die Ich zu euch Menschenkindern habe. 

Ihr könnt mit Meinen Augen sehen, wenn ihr euch dafür entscheidet. Ihr könnt aus Meiner Liebe leben, 

wenn ihr euch dafür entscheidet. Ihr könnt in Mir geborgen sein, wenn ihr euch dafür entscheidet, 

Mich in euch lebendig sein zu lassen. Ihr könnt auf Erden all das erleben, was Ich euch schenken will 

und geschenkt habe. Ihr könnt auf Erden als Meine Stellvertreter wandeln, wenn ihr euch Meiner 

Anwesenheit in euch bewusst seid. 

Ihr wirkt in vielen Dimensionen, die eurem Verstand noch unbekannt sind. Ihr wirkt in der Bilokation 

und Materialisation, seit ihr freiwillig in die Welt der Materie eingetaucht seid. Über Zeit und Raum 

hinweg ist alles für euch zugänglich. Und wenn ihr in der festen Verbindung zu Mir in euch steht, dann 

kann Ich eure Seele führen und leiten über euren Verstand hinweg und ihr wirkt multidimensional. 
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Eure Seelen, sie strahlen und leuchten aus Mir und sie tragen mit sich, was sie zu Mir zurückbringen 

wollen an Gefallenem, an Verlorenem. Sie tragen es die Himmelsleiter empor, unermüdlich. 

Ihr seht auf Erden, wie sehr es die Menschen brauchen, dass Meine Kinder sich ihres Auftrages bewusst 

sind, all die Wesenheiten zu Mir emporzutragen, die Mich nicht kennen als den liebenden VATER, der 

all Seinen Kindern die Freiheit geschenkt hat, mit Mir und Meinem Segen zu gehen, oder sich im freien 

Willen an das zu halten, was Unliebe hervorbringen kann. 

Meine Kinder kennen Mich und die Kinder Sadhanas brauchen euch, damit auch sie Mich kennenlernen 

als ihren Schöpfer, der ihnen vorenthalten wurde. Sie sind auf euch angewiesen, dass ihr euch ihrer 

erbarmt und ihr habt euch ihrer erbarmt und ihre Not auf euch geladen in euer Zwillingsseele auf ganz 

unterschiedliche Weise und ganz viele Leben auf Erden und in der Materie. 

Die Himmelsleiter ist euer ständiger Weg, den eure Seele geht. Und wenn ihr schlaft, euer Körper und 

euer Verstand zur Ruhe gekommen ist, dann ist eure Seele aktiv und wandert die Himmelsleiter auf 

und ab, heimbringend, was Meine Liebe zu segnen sich wünscht. So geschieht Erlösung und Wandlung, 

unentwegt, auch wenn ihr euch dessen nicht bewusst seid. 

Womit ihr euch beschäftigt, das zieht ihr an, das hat euch angezogen und will in eurem Herzen Mir 

begegnen. 

Freuet euch, dass ihr Wissende seid, deren Seelen im Dienst der Liebe stehen, Meiner Liebe, die alles 

in sich aufnimmt, die vergeben hat, noch vor etwas geschieht, das der Vergebung harrt. Aus dieser 

Meiner Kraft könnt ihr wandern durch diese Welt, im bewussten Dasein in eurem Körper und eurem 

Geist, der aus Mir geführt ist. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, dass ihr diesen Liebesdienst verrichtet auf Erden und im 

Geist, der euch die wahre Herzensfreude schenkt. Amen. 

Euer VATER, der euch alles geschenkt hat, damit ihr im Glauben und Vertrauen geborgen sein könnt. 

Amen. Amen. Amen. 30.6.2023 


